

皆さん、こんにちは。

本日は、伊豆の国市9月定例記者会見にご参集いただき、ありがとうございます。

新型コロナウイルスの新規陽性者数は全国的にピークアウトし、減少局面に入っています。しかしながら、病床使用率が高い状態がまだ解消されていないことから、静岡県を含む19都道府県で、緊急事態宣言がさらに延長されました。期間は9月30日までです。市内では陽性者が断続的に確認されており、いまだ安心はできない状態が続いています。伊豆の国市では、各種イベントの中止、公共施設の利用停止などの対策を取りつつ、引き続き感染拡大防止に努めています。

さて、各種競技で熱戦が繰り広げられ、日本の獲得したメダル数が史上2番目の51個となるなど、選手たちが躍動した東京パラリンピックが閉幕しました。大会のビジョンのひとつでもある「多様性と調和」が体現された、素晴らしい大会であったと思います。

伊豆の国市がホストタウンを務めるモンゴル国からは、柔道に3名の選手が出場しました。惜しくもメダルには届きませんでしたが、コロナ禍の難しい大会であったにもかかわらず、大いに健闘したと思います。

そして、競技日程を終えたパラリンピックモンゴル国柔道代表チームが、去る9月3日、伊豆の国市役所を訪問してくれました。市民との交流などは、残念ながらできませんでしたが、選手やコーチの皆さんと直接言葉を交わすことができたのは、大変喜ばしいことでした。

ワクチン接種については、8月31日までに全世代の方に接種券を発送済みです。また、9月12日現在、28,010人名の方が1回目の接種を、20,338名の方が2回目の接種を終えています。接種率は、1回目が全人口の58.33%、2回目が42.36%となっています。詳しくは、後ほど担当部署より説明いたします。今後もできる限り早く、全年代へのワクチン接種を進めてまいります。また、静岡県が順天堂大学医学部附属静岡病院に大規模接種会場を設置することになりました。このことにより、ワクチン接種がさらに加速することを期待しております。

【伊豆の国市に関わる最近の出来事】

8月29日（日）	総合防災訓練（規模を縮小して実施）
8月30日（月）	伊豆の国市議会9月定例会初日
9月2日（木）	市議会一般質問
9月3日（金）	モンゴル国パラリンピック柔道代表チーム表敬訪問
9月6日（月）	市議会一般質問
9月7日（火）	市議会一般質問
9月8日（水）	市議会決算質疑
9月13日（月）	緊急事態宣言延長（9月30日まで）
9月16日（木）	市長100歳敬老訪問
9月17日（金）	定例記者会見・市長100歳敬老訪問